

la subasta de la misma a cuyos efectos hace constar:

A) Que ofrece el precio de (pesetas en letra) por el metro cuadrado del solar correspondiente a parcela letra « », que se señala en su descripción con una superficie de metros cuadrados.

B) Que acepta cuantas obligaciones se deriven del Pliego de Condiciones de esta subasta.

(Lugar, fecha y firma).

Sanlúcar de Barrameda, 29 de octubre de 1986.- El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE MARBELLA

EDICTO. (PP. 831/80).

Sin perjuicio del resultado de las reclamaciones que pudieran formularse contra el pliego de condiciones, dentro del plazo de ocho días contados desde el siguiente al de su inserción en el BOP, se anuncia la siguiente subasta:

Objeto. Obras del proyecto de «Refuerzo de firme de la Carretera de Circunvalación de Marbella».

Tipo de licitación. 54.140.516 Ptas.

Plazo de ejecución. Tres meses.

Garantías provisional y definitiva. La primera, de 626.405 ptas, pudiéndola constituir en aval bancaria; y la segunda se constituirá de conformidad con el artº 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Pliego de condiciones. Padrón examinarse en la Secretaría de este Ayuntamiento, Sección 2ª, Negociado de Contratación, durante el plazo de presentación de ofertas.

Presentación de proposiciones. Se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento, Sección 2ª, Negociado de Contratación, de las 10 a las 13 horas, durante el plazo de diez días hábiles a partir del siguiente al de la publicación del último anuncio de esta subasta en el BOE, BOJA o BOP.

Apertura de pliegos. Tendrá lugar en el Palacio Municipal, a las doce horas del día siguiente hábil a aquél en que termine el plazo de presentación de proposiciones.

Modelo de proposición. Don..., con domicilio en..., D.N.I. núm..., expedido el..., en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, en nombre propio (o en representación de...), toma parte en la subasta de las obras de «Refuerzo de firme de la Carretera de Circunvalación de Marbella», anunciadas en el Boletín Oficial... núm..., de fecha..., o cuyos efectos hace constar:

a) Ofrece el precio de... Ptas., que significa una baja de... Ptas, sobre el tipo de licitación.

b) Bajo su responsabilidad declara no hallarse incurso en ninguna de las causas de incapacidad e incompatibilidad previstas en los artículos 9º de la Ley de Contratos del Estado y 23 del Reglamento General de Contratos del Estado.

c) Acompaña documento acreditativo de la constitución de la garantía provisional para participar en la subasta.

d) Acepta cuantas obligaciones se deriven de los pliegos de condiciones de la subasta.

(Lugar, fecha y firma del licitador)

Marbella, 4 de noviembre de 1986.- El Alcalde, Luis Rodríguez Sánchez.

AYUNTAMIENTO DE MOLVIZAR (GRANADA)

ANUNCIO de subasta. (PP. 824/86).

Aprobado por el Pleno de la Corporación en sesión extraordinaria de fecha 5 de noviembre de 1986, el Pliego de Cláusulas económico-administrativas que ha de regir la subasta de las obras de «Construcción de Salón de usos múltiples y reparaciones generales en Colegio Público de Molvizar», se expone al público durante un plazo de ocho días contados a partir del día siguiente al de la inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia para que puedan presentarse reclamaciones.

Simultáneamente se anuncia subasta, si bien la licitación se aplazará, cuando resulte necesario, en el supuesto de que se formulen reclamaciones contra los pliegos de condiciones.

Objeto. Las obras de «Construcción de Salón de usos múltiples y reparaciones generales en Colegio Público».

Tipo. 3.000.000 ptas mejorado a la baja.

Fianza provisional. 60.000 ptas.

Fianza definitiva. 4% del precio de adjudicación.

Presentación de proposiciones. En la Secretaría del Ayuntamiento durante los veinte días hábiles siguientes al de la última publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia de Granada o en el de la Junta de Andalucía, de 9 a 14 horas.

Apertura de proposiciones. A las doce horas del día hábil siguiente al que finalice el plazo de presentación de pliegos en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento. Si fuere sábado se trasladará al siguiente día hábil.

Documentación. Los licitadores presentarán simultáneamente con el modelo de proposición y en el mismo sobre los documentos exigidos en la condición 12ª del Pliego de condiciones.

MODELO DE PROPOSICION

D, con domicilio en y D.N.I., expedido en con fecha, en nombre propio (o en representación de como acreditado por) enterada de la convocatoria de Subasta anunciada por el Ayuntamiento de Molvizar toma parte en la misma comprometiéndose a realizar las obras de Construcción de Salón de Usos múltiples y reparaciones generales en Colegio Público en el precio de (letra y número), con arreglo al proyecto técnico y pliego de cláusulas económico-administrativas que acepta íntegramente.

(Lugar y fecha)

Molvizar, 6 de noviembre de 1986.- El Alcalde.

EL BOLETIN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCIA, se vende diariamente en las siguientes LIBRERIAS de SEVILLA: BERNAL, Pagés del Corro 43; CEFIRO, V. de los Buenos Libros nº 1; GUERRERO, Garcia de Vinuesa nº 37; LA CASA DEL LIBRO, Fernando IV nº 23; LORENZO BLANCO, Villagas nº 5; PEDRO CRESPO, Arroyo nº 55; SANZ, Granada nº 2; TARSIS, Méndez Núñez nº 17; TECNICA AGRICOLA, Sebastián Elcano nº 12.

